

Eperon du Dard, région Champex - La Dyure, le 23 août 2020.

Participants : Aline Dind (CAS Jaman), Francis Gétaz, Xavier Ecoffey et André Mottier.

Course de remplacement pour l'arête des Druides, région L'A Neuve. En raison d'une météo incertaine, nous avons optés pour une sortie de remplacement en un jour. Départ de Château-d'Oex avec la pluie, mais avec une motivation à toute épreuve. Malheureusement, il n'a pas fait si mauvais le dimanche et la course initiale aurait pu être effectuée... On est toujours plus malin après !

Jolie escalade de 11 longueurs sur un pilier en granit de 350 mètres au milieu des pins, ambiance Sud de la France. Difficultés modestes en 5b mais assez homogène, 350 mètres de bonheur en bonne compagnie. L'approche est courte mais la descente ne doit pas être sous-estimée, il faut être bien concentré et mettre les pieds où il faut. A recommander, mais les jours de beau temps il doit y avoir du monde ; étonnamment, ce jour-là, ont étaient les seuls dans la voie...

Dans le secteur de La Dyure, il y a d'autres voies plus difficiles sur du cailloux magnifique. On reviendra !



André Mottier









